
第2146回 (2012.7.11(水)くもりのち雨） NO.1526

メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数83名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

本人誕生祝： 2日 中山晴文君 3日 江原 保君
6日 芦立 久君 11日 高橋孝之君 25日 木下
博夫君 26日 井上雄介君

会員数83名

会長挨拶
皆さんこんにちは。今日も例会へたくさん

与えております。
若い力と感性で「両国の架け橋として 親善大使」として皆さんこんにちは。今日も例会 たくさん

お帰りいただいてありがとうございます。先
週は、小谷年度の第１回目の例会でござい
まして、会長方針をお話をさせていただきま
した。今日の卓話の時間では、永島幹事よ
りクラブ運営方針を行事予定等も含めてお
話させていただきます。

さて 本日のご来賓をご紹介させていただ

若い力と感性で「両国の架け橋として、親善大使」として
活躍され、大きく成長されてお帰り下さい。フレンドシッ
プを発揮され、たくさんの友達を作ってください。楽しみ
にしています。

幹事報告

１．7/8第1回インターアクト委員長会議出席お礼
２．7/18 ガバナー公式訪問例会さて、本日のご来賓をご紹介させていただ

きます。米子松蔭高校３年生の大塚美月さ
んです。大塚さんには６月１３日に続いて２
回目のスピーチになります。大塚さんは８月
１日にアメリカの方に行かれます。そして、
本日のスピーチはアメリカの方で始めにされ
るスピーチの内容でございます。何事も、事
前の練習と積み重ねが必要です 場数を踏

/ ナ 公式訪問例会
３、2013-2014年度 派遣交換学生の募集のご案内
４．森本信一ガバナー・エレクト事務所開設のご案内
５．8/31～9/1第11回日韓親善会議参加2次募集のお知ら
せ
６．7/25 納涼夜間例会（三井別館）
７．例会変更のお知らせ

米子南ＲＣ・松江南ＲＣ7/16（月）休会 海の日
ビジター受付 なし前の練習と積み重ねが必要です。場数を踏

むことによって余裕も生まれます。大塚さん、
今日のスピーチも「皆さんにお話をすること
は楽しいなぁ」と明るく、元気よくスピーチし
てください。

実は、大塚さんには私から２つの宿題を与
えています。一つは、アメリカの家庭に１年

ビジタ 受付 なし
鳥取中央ＲＣ 7/23（月）⇒7/21（土）夜間例会

7/23 ビジター受付あり
倉吉中央ＲＣ 7/25（水）⇒7/28（土）納涼夜間

例会
7/25 ビジター受付あり

間お世話になるわけですが、アメリカの一般
の人々は、今の日本をどう見ているのか。二
つ目は、１年間アメリカで生活している間に、
大塚さん自身、母国である日本という国がど
う見えるのか、どう感じられるのか。ということ
です。この２つを来年帰国されたら、ここで
お話していただくことを宿題、課題として

今後の予定

7/25 納涼夜間例会 三井別館
8/ 1 臨時総会
8/15 休会（定款第6条）

お話して ただく とを宿題、課題として



＜ プログラム ＞

２０１２～１３年度 青少年交換派遣学生

大塚美月さん スピーチ

（本日のあいさつは、アメリカのロータリーホストクラブであいさつする内容のもの）

皆さんこんにちは、私の名前は大塚美月です。私はロータリーの２６９０地区から派遣されています。

私の住んでいるところの紹介をさせていただきます。私は鳥取県の南部町に住んでいます。南部町は、
桜の花がとても有名です。そして、伝統的な一色飾りでも有名です。そして、最もきれいなとっとり花回廊
という公園もあります。私はこのような美しい自然の中で育ちました。私は、鳥取の有名なところを考えます
と、やはり境港だと思っています。境港はカニがたくさん捕れる事で有名です。そして、たくさんの観光客が
ゲゲゲの鬼太郎に引き寄せられてきています。その漫画家の奥さんの話も有名です。境港は鳥取県を代
表する町です。もし、興味があれば、妖怪列車に乗れます。その電車は米子駅の０番ホームから出ていま
す。また、米子鬼太郎空港からも境港に行けます。

皆様方の日本の地震に対する厚意にとても感謝しています。皆様方のたくさんの励ましにとても感謝して
います。そして、たくさんの援助をいただきましたことにも感謝しています。そのときに何が起こっているのか
よく分かりました。テレビを見ているときにこの現実が分かりました。このとき私は、自分でできるすべての
ことをしようと思いました そのとき 全世界の人たち そして 合衆国を含むすべての方たちのすばやいことをしようと思いました。そのとき、全世界の人たち、そして、合衆国を含むすべての方たちのすばやい
支援にとても感謝いたしました。私はこの支援を忘れません。皆様、どうもありがとうございました。

「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会リーダー 北沢薫会員

今年度、ロータリーの友の紹介をさせていただきます。新入会員の方にロー
タリー のことをよく分かっていただきたい。早く知っていただきたい。ということを
目標にがんばりたいと思います １年間よろしくお願いいたします目標にがんばりたいと思います。１年間よろしくお願いいたします。

（１） ロータリーの友の表紙：今年度ＲＩ会長になられた田中作次会長の写真
（２） ２０１２－１３ＲＩテーマ：Ｐｅａｃｅ Ｔｈｒｏｕgh Sｅｒｖｉｃｅ 「奉仕を通じて平和を」
（３） RI会長メッセージ：「奉仕を通じて平和を」
（４） ロータリーの誕生とその成長、日本のロータリー
（５） 新RI会長の紹介（写真）
（６） ２０１２～１３年度RI理事メンバーの紹介
（７） 日本ロータリーの分布図：全国で３４地区ある
（８） 各地区ガバナーの横顔紹介：２６９０地区ガバナーは森田昭一郎ガバナー（倉敷RC）
（９） 受け継がれる灯を、ともし続けるために：米山基金について

（１０） バンコクで友情を深め奉仕を考える：２０１２年 バンコク国際大会



「クラブ運営方針」
永島清孝幹事

今年度、幹事の永島清孝です。入会１７年目になります。この伝統があり、
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今年度、幹事の永島清孝です。入会１７年目になります。この伝統があり、
格式のある米子東ロータリークラブの幹事として、クラブのため、会員皆様の
ため、一生懸命やり通す覚悟でございます。どうかこの１年間、よろしくお願
い致します。
では、２０１２～１３年度、小谷会長年度のことについてお話させていただきます。小谷会長の基本方

針は、チャレンジ精神と継続性を大切にして、井上会長年度より始まった「チャレンジ１００」を継承し、
「クラブをより効率的で活性化し、実りあるロータリー活動を共に楽しみましょう」であります。その中で
小谷会長のチャレンジ１００は、会員数１００名を目指す。例会出席率メイクアップを含め１００％を目指
す。そして、会費納入１００％を目指す。であります。皆様もご承知の通り、ロータリアンは基本的に３大

義務を持っています。

先ず１つは、例会に出席すること。二つ目は、会費を納入すること。三つ目は、ロータリー雑誌を購読し、
ロータリーの知識を広めることであります。わが米子東ロータリークラブは会員数が８３名と、鳥取、島根で
は最大規模のクラブであります。他のクラブのお手本となるように、この３大義務はぜひとも実行していただ
きたいものであります。そして、前年度、２６９０地区ガバナーでありました伊藤ガバナーから昨年のガバナ
ー公式訪問例会で指摘がありましたが、クラブの会員数は多く、財政も豊かではあるが、「ロータリー財団
への寄付が少ない」とキツイ指摘がありました この点 よろしくご協力をお願い申し上げますへの寄付が少ない」とキツイ指摘がありました。この点、よろしくご協力をお願い申し上げます。
さて、楽しいクラブの要は、会員の親睦であります。親睦委員会の親睦活動、各委員会活動、各同好会

活動に積極的に参加して、クラブを活性化し、会員相互の親睦と家族を含めた親睦も深めていただきます
ようお願いを申し上げます。
出席率向上のため、メイクアップの取扱については、前年度、尾沢会長年度と同じようにできるだけ緩和

しようと思っております。
年間の行事予定表は、皆様のお手元に届いていると思います。早速、来週１８日の例会は、今年度２６

９０地区のガバナーであります森田昭一郎ガバナーの公式訪問例会日であります。わがクラブの元気を地区 ナ あります森 昭 郎 ナ 公式訪問例会 あります。わ クラ 元気を
みてもらうためにも、万難を排してこの７月１８日に多くの会員の皆様に出席していただきたいものであり
ます。
今年度の大きな行事を申し上げます。先ず、第一としては、青少年交換学生の受け入れであります。

本日スピーチをしていただいた米子松蔭高校の大塚美月さんが、わがクラブの推薦で８月１日からアメリカ、
オハイオ州の方に留学されます。そして、受け入れ学生として、同じくアメリカ、ケンタッキー州より、ウイリア
ム・リチャード・ジョンソン君が８月に來日し、来年７月まで米子松蔭高校で学びます。問題は、受け入れの
ホストファミリーであります。当面は、大塚美月さん宅でお世話になるわけですが、本来は、ロータリアンが
ホ ト ミリ になるべきものだそうであります ジ ン ン君が來日すれば 月に 回は の例会に参加ホストファミリーになるべきものだそうであります。ジョンソン君が來日すれば、月に１回はこの例会に参加
します。また、例会以外の活動にも参加してもらうつもりです。ぜひとも、会員の皆様、ホストファミリーを引
き受けていただきますようお願いいたします。

第二は、新地区補助金の対象事業についてであります。当初、昨年、おととしと同じ作文コンテストを申請
しましたが、地区の方から継続事業は認められないとの返事があり、急遽、上森会員のお世話で、今年完
成予定のサッカー場であります強小の森スポーツ公園YAJINスタジアムに１２月１日、スポーチクラブの子
供たちと共に、周辺環境整備の一環として桜の木を植樹するプロジェクトを申請いたしました。
三つ目は グレン＆千杯・第９回ロータリー選抜野球大会がわがクラブ主催となってこの米子で開催され三つ目は、グレン＆千杯 第９回ロ タリ 選抜野球大会がわがクラブ主催となってこの米子で開催され

ます。期日は１１月２日～４日であります。全国から１６チームのロータリークラブの野球チームが参加され
ます。わがクラブあげて協力をし、ぜひとも成功させたいものであります。

この他には、まだ期日は決まっていませんが、友好クラブである徳島、阿南南ロータリークラブの来訪があ
る予定です。そして、韓国ソウルのイエジャンロータリークラブの訪問があるかもしれません。
また、今年度は、わがクラブ創立４５周年に当たります。その事業として何かやるのか、やらないのか、こ

れからの理事会で決めていきたいと思っております。

皆様のお手元に届いております委員会の構成メンバー表は、小谷会長と私とで練りに練って作り上げたも
のです。各理事、リーダーの方を中心に各委員会活動を活発にし、会員相互の絆を深めていただき、ロータ
リー活動を楽しんでいただけたらと思っております。

何か、ご意見、ご質問があれば、まずはこの幹事までお申し出下さい。どうか、この１年間、ご協力と、ご指
導・ご鞭撻をいただきますようお願いを申し上げ、幹事の卓話とさせていただきます。
どうもありがとうございました。


